



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/18254 17/10/2017 51254

AUTOR/A: MONTERO SOLER, Alberto (GCUP-ECP-EM); GARCÍA SEMPERE, Eva (GCUP-ECP-EM)

RESPUESTA:

En relación con el asunto por el que se interesan Sus Señorías, se informa que se tiene conocimiento del documento que la empresa Viatoben SL elaboró para la Autoridad Portuaria de Málaga, en abril de 2017, y que lleva por título "Análisis de la funcionalidad del Proyecto de Acceso Ferroviario al Puerto de Málaga y de posibles actuaciones en el ramal en superficie".

Se señala que en el Plan de Inversiones de la Autoridad Portuaria de Málaga está presupuestada una partida de 300 miles de euros para el año 2017 para llevar a cabo esa actuación.

No obstante cabe informar que es necesario realizar un Estudio Informativo previo.

Madrid, 11 de enero de 2018